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第７回吹田市総合計画策定委員会作業部会（全体会）議事概要 

 

１ 日  時 

(１) 平成２４年１２月４日（火） 午後０時４５分～午後１時２５分 

(２) 平成２４年１２月５日（水） 午後４時５分～午後４時４０分 

２ 場  所 

高層棟４階 特別会議室 

３ 出 席 者 

別紙（出欠一覧）のとおり 

４ 配付資料 

(１) 資料-1 総合計画基本計画（素案）検討スケジュール 

(２) 資料-2 総合計画基本計画（素案）の検討について 

(３) 参考資料-1 第３次総合計画検証シート 

(４) 参考資料-2 第３次総合計画進捗管理用指標一覧 

(５) 参考資料-3  分野別計画一覧 

(６) 参考資料-4 施策管理番号一覧 

５ 議事概要 

(１) 今後の総合計画（素案）の検討について 

ア 総合計画基本計画（素案）検討スケジュールについて 

イ 総合計画基本計画（素案）の検討について 

【質疑応答・意見事項】概要 

質問１：参考資料-4 は、見直し後の計画なのか。 

回答１：見直し後の基本構想の体系を示したものである。審議会の中で、基本計画の審議を

進めないと、上位の基本構想の審議がしづらいという指摘があったため、基本計画

の検討を依頼しているところである。 

質問２：すべての分野に対して資料-2 に示されている形式で作業をするのか。 

回答２：分野によって若干の修正はあるかもしれないが、基本的に資料-2 の形式で作業をお

願いしたいと考えている。 

質問３：資料-2 の形式の電子データはあるのか。 

回答３：ある。事務局で入力可能な部分には予めデータを入力したうえで提示したいと考え

ている。 

質問４：昨日の策定委員会で総合計画に指標を盛り込むことの是非について議論があったと

聞いているが、どのような取扱いになるのか。 

回答４：これからの議論になるが、事務局としては入れた方が良いのではないかと考えてい

る。ただ、具体的な数値よりも矢印の方が好ましいなど、部局ごとに事情があるだ

ろうから、議論したうえで最終的には策定委員会での判断にゆだねたいと考えてい

る。調査シート作成後のヒアリングの際にそのあたりの事情も聞きたいと考えてい

る。 

質問５：平成 32 年度の目標値を挙げるとなっていることについて、そのようなことも考慮
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したら良いということか。 

回答５：そのとおりである。資料-2 の１ページに「４ 指標設定の考え方」というのがある

が、どのような考えに基づいて指標を設けたのかが重要になると考えている。 

質問６：基本計画検討過程において、各室課とのやりとりはどのように考えているのか。 

回答６：昨年度は、職場検討組織である「各部総合計画検討会議」を設置してもらい、そこ

で議論したうえで作業部会に持ち寄ってもらいたいということを言ってきた。今後、

何らかの形で職員の意見は聞きたいと考えている。 

意見７：職員意見はもう少し充実した方が良いと考える。 

回答７：作業部会の構成員が各室の長であることから、一定職場意見は吸い上げていると考

えるが、今の指摘で、それを補強するものがいるのではないかとも感じている。 

質問８：７、８月に中間報告したが、それとは全く別の作業となるのか。 

回答８：資料-2 の「基本計画に関する調査（記載例）」を見ていただきたいが、中間報告で

の発表が、「まちのイメージ」の部分と、指標のうちの１つに反映されている。そ

のうえで、更に補強をお願いしたいと考えている。 

質問９：今までの検討作業で得たデータが、「まちのイメージ」の部分には使えるというこ

とで良いか。他にはないのか。 

回答９：「指標及び目標値」に使えるのではないかと考えるが、望ましい指標かどうか再度

検証していただきたいと考えている。 

質問 10：指標について中間報告時点から依頼内容が変わっているのか。 

回答 10：指標については依頼内容は変わっていない。そのときの依頼内容に沿ったものかど

うか再度検証していただきたいという趣旨である。変わっているのは主な取組を５

つまで挙げるとしていたのを、３つまでとしているところである。 

質問 11：本来は前回検討した指標が用いられるべきだが、数が違うことと、期間が空いてい

ることで変わっているところがあればそれを加味して再度検討するということか。 

回答 11：そのとおりである。その他の部分についても、できるだけ今まで検討してきたこと

を活かしていきたいと考えている。ただ、期間が開いていることによる変化につい

ては検討してほしいということである。 

質問 12：３つの重点取組とこの３つの指標は連動すると考えるが、重点取組を検討する中で、

今までの指標が変わることもあるのか。 

回答 12：「まちのイメージ」の実現のために進行管理をするにあたって、適切な指標を設定

しないといけないので、再度検証していただきたいということである。 

質問 13：前回の５つの重点取組とは別ということか。 

回答 13：前回の５つに関しても「まちのイメージ」達成のために効果の高い取組が挙がって

いるが、それをさらに３つに絞るということが趣旨である。また、庁内でのその他

の取組との整合性についても再精査していただきたいと考えている。 

質問 14：実際の作業の手順としては、作業部会を開いてというよりも、職場単位で検討して

事務局に提出するという流れになるのか。 

回答 14：基本的には職場単位、担当者同士でと考えており、必要がれば部会に諮っていけば

と考えている。 
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(２) その他 

特になし 



別紙（出席一覧）

2012/12/4,5
第７回（全体会）

木下行政経営部総括参事 ○
中川財政室長 ×
畑澤総務室長 ○
牧内人事室長 ×
乾資産経営室長 ○
菊池情報政策室長 ○
曽呂利市民生活室長 ○
堀税務室長 ○
桝井会計室長 ×
有田税務室税制課主任 ○
中江地域経済振興室長 ○
辻井人権平和室長 ○
石田市長室長 ×
大竹契約検査室長 ×
大森市民相談室長 ○
吉見男女共同参画室長 ○
渡部文化のまちづくり室長 ○
稲岡地域総務室長 ○
竹内地域自治推進室長 ○
有吉男女共同参画センター主査 ×
澤野地域福祉室長 ○
岸上保健センター所長 ○
大嶋福祉指導監査室長 ○
秋山高齢福祉室長 ×
田淵障がい福祉室長 ○
後藤国民健康保険室長 ×
安田病院総務室長 ○
野口医療事務室長 ×
冨田教育政策室長 ○
北野こども育成室長 ○
藤本子育て支援室長 ○
吉岡こども発達支援センター長 ○
川本教育総務室長 ○
松浦学校管理室長 ×
橋本学校教育室長 ○
堀中保健給食室長 ×
小松教育センター所長 ○
赤阪生涯学習推進室長 ○
前田青少年室長 ○
今川子育て青少年拠点夢つながり未来館副館長 ×
山本スポーツ推進室長 ○
田中友梨係員（青少年活動サポートプラザ勤務） ×
後藤環境政策室長 ○
山口地域環境室長 ×
川端資源循環室担当総括参事 ○
西廃棄物処理施設整備室長 ○
安部環境政策室主任 ○
小松環境政策室主任 ×
松本都市整備室長 ○
久保田道路公園企画室長 ×
矢野開発審査室長 ○
樽上住宅政策室長 ×
山本吹田操車場跡地まちづくり室長 ○
七牟礼千里再生室長 ×
仙波道路公園管理室長 (代理)乾道路公園管理室参事
福田道路公園整備室長 (代理)松尾道路公園整備室参事
宮田下水道経営室長 ○
伴水循環室長 ○
山口水再生室長 ○
松木水道部総括参事 ○
佐々木工務室長 ○
清水浄水室長 ○
近藤経営室料金課主任 ○
木戸危機管理室長 ○
村上総務予防室長 ○
山崎警防救急室長 ○
山田指令情報室長 ×
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